
 

 

 

         SAISON 2024-2025 

 

 

REUNION DU COMITE DIRECTEUR DU 16 décembre 2024 

PROCES VERBAL 

Généralités : Le lundi 16 décembre 2024, les membres du Comité Directeur se sont réunis au Siège à 

Bouc Bel Air. 

Membres présents : Frédérique Prud’homme, François Hutin, Éric Martin, Denise Seguin, Pierre 

Hermann, Nadine Jaubert, Saïd Chanfi, Marion Patenotte, Bernard Thomas, Thierry Silvestre, Laurent 

Fasano, Robert Lupi, Houssein Aboudou, Martine Benaros, Michele Wormes, Vincent Lemaire,  Amin 

Kaddouri, Karima Mohamed, Janie Fasano, Jean Christophe Barbusse, Guylaine Legrand . 

Membres excusés : Mourad Chetti, Patrick Maurin, Gaétan Debaudringhein 

Membres absents : Rémy Rivieccio, Patricia Bataille, Philippe Delsanto, Jean Philippe Lespinay, 

Corinne Katsuraki, Valérie Labedan. 

Invités présent: Isabelle Gérard  

Invité excusé : Jean Pierre Bruyere 

Salariés présents et invités : Nathalie Lesdema, Guillaume Biziou, Serge Larroche, Sandrine Guidone, 

Jordy Voudisat, Cathie Ricard, Valérie Chaillol, Ahmada Halifa (service civique), 

Le quorum étant atteint la séance est ouverte à 18h45. 

Prise de parole de Frédérique Prud’homme, Présidente : 

La Présidente souhaite la bienvenue à tous les participants à ce 3ème et dernier CODIR de l’année.  

En préambule, la Présidente demande aux participants d’avoir une pensée pour M. Jean Pierre Bruyere, 

Président de notre ligue Sud, qui est touché par des problèmes de santé importants et donc lui 

souhaiter un prompt rétablissement. 

Elle fait ensuite un point sur le nombre de licenciés à ce jour, qui est de 12.680 (légère progression par 

rapport à l’année précédente), le Comité va certainement approcher le record de l’année dernière, mais 

les clubs restent confrontés au problème récurrent de l’accueil de licenciés par suite de l’insuffisance 

d’infrastructures (manque de créneaux et de gymnases des clubs) pour pouvoir augmenter 

sensiblement le nombre de nos licenciés. 

Elle met l’accent ensuite sur les problèmes rencontrés lors de cette première partie de saison, soit un 

manque évident d’arbitres adultes, et l’augmentation important des incivilités et ce dans toutes les 

catégories (même chez les petites catégories ou même en D 3) 



Elle revient sur l’assemblée générale élective de la Fédération qui s’est  déroulée le 14 décembre 

dernier, qui a élu les 40 membres du Comité Directeur (en respectant la parité Homme/femme, avec 

représentation de tous les collèges : athlètes de haut niveau, techniciens, arbitres, entraîneurs) qui ont 

proposé au vote de l’assemblée générale comme futur Président Monsieur Jean-Pierre Hunckler : ce 

dernier a été élu à la majorité absolue avec 95,41 % des voix des suffrages exprimés comme nouveau 

Président de la Fédération Française de Basket Ball. 

Seul bémol, la nouvelle formule d’élection qui incluait pour la première fois le vote des clubs a été 

décevant : seul 8 % des clubs ont participé à cette élection. 

Le Comité félicite chaleureusement notre Présidente pour son élection au sein du Comité directeur de 

la Fédération. 

Prise de parole d’Éric Martin, secrétaire général 

Le secrétaire général expose les modifications règlementaires qui ont été apportées depuis le début 

de la saison : 

- La modification du règlement sportif (annexe 3 concernant les CTC) à la suite de la consultation 

écrite du Codir du 14 octobre 2024 : désormais, pour les championnats départementaux non 

qualificatifs à un championnat régional, le club porteur de la CTC a l’obligation d’inscrire 3 

joueurs licenciés dans son club sur la feuille de marque et présents. 

- La mise à jour du règlement financier de la caisse de péréquation Séries 3x3 qui avait été 

décidée lors du Bureau Directeur du 12 mars 2024. 

L’article 11 de ce règlement est modifié comme suit : 

Article 11 : INDEMNIES ARBITRAGE 

. Indemnités kilométriques : 0,40 €/km 

. Indemnités de rencontre : 

25 € pour les évènements d’une demi-journée ou moins. 

50 € pour les évènements d’une journée. 

Ce dernier expose ensuite au Comité Directeur la nécessité de procéder à la rédaction d’un état 

descriptif de division/règlement de copropriété, concernant l’immeuble appartenant conjointement à 

la Ligue Sud et au Comité : à ce jour, la situation juridique de cet immeuble n’est pas déterminée 

légalement et les locaux appartenant à chaque entité doivent être individualisés pour être attribués 

par lots privatifs à la Ligue et au Comité. 

Un projet de partage des locaux avec présentation des plans est présenté au Comité qui l’accepte à 

l’unanimité. 

Ce projet sera proposé à la Ligue, et une réunion de travail sera organisée à cet effet entre le Comité et 

la Ligue pour arrêter le projet de partage définitif qui sera présenté au notaire chargé cet acte. 

 Intervention de Monsieur François Hutin, Trésorier 

Le Trésorier fait le point sur les acomptes de licences :  

- seuls deux clubs ne sont pas à jour des deux premiers acomptes : US Panier de La Victoire, et 

le CSM Port Saint Louis. La pénalité de retard de 25 % prévue au règlement financier a été 

facturée. 

- 3 clubs sont en retard sur le 2ème acompte au 20 novembre dernier : PSB, BC Millois et 

Association Les 2A. 



Il indique ensuite avoir répondu à l’appel d’offre de marché public de la Mairie de Marseille pour 

l’opération « Tremplin Sports » : 20 séances de basket pour un budget de 4.000 €. 

Il informe le Comité de l’embauche d’un 2ème volontaire Service Civique : M. Mathis Edras à partir du 6 

décembre 2024, avec mission de promouvoir la pratique du basket auprès du public présent sur les 

lieux de pratiques libres (génération 2024 du 6/12/2024 au 05/08/2025) 

Il indique également que le Comité a la possibilité de bénéficier d’un troisième contrat Service Civique : 

il est demandé aux Commissions de se positionner sur l’intérêt et l’opportunité de ce recrutement. 

Intervention de Nadine Jaubert, commission Evènementiel et Logistique : 

Elle indique que tous les textiles ont été commandés. 

Elle souhaite que les demandes faites pour les commandes futures soit effectues en avance pour une 

meilleure organisation. 

Intervention de Denise Seguin, Commission Sportive Jeunes : 

Elle indique en préambule avoir participé au séminaire d’intégration du CDOS pour représenter le 

basket au sein de cette structure. Elle a constaté que le problème du manque d’installations sportives 

est un problème général partagé par toutes les disciplines sportives. 

Elle participera, pour représenter notre sport, à l’assemblée générale élective du CDOS fixée le 17 mars 

2025, car il est important que le basket y soit représenté. 

Cette participation est acceptée à l’unanimité par les membres du Comité 

Elle présente ensuite le bilan des championnats Jeunes : 

Equipes Féminines : 

 D1 D2 D3-D4 TOTAL 

U 11 6 6 26 38 

U 13 8 6 21 35 

U 15 6 6 15 27 

U 18 6 5 8 19 

Total 26 23 70 119 

Equipes Masculines : 

 D1 D2 D3-D4 TOTAL 

U 11 8 12 60 80 

U 13 8 12 54 74 

U 15 8 12 45 65 

U 17 8 14 33 55 

Total 32 50 192 274 

 

Intervention de Pierre Hermann, Commission Sportive Adultes : 

➢ Il présente les championnats séniors : 

Equipes par division : 

PRM : 12 équipes – 2 Phases 



DM2 : 20 équipes – 2 Phases 

DM3 : 24 équipes – 2 Phases 

PRF : 12 équipes – 2 phases 

DF2 : 14 équipes – 1 phase 

U20 : 13 équipes – 2 phases 

Total : 95 équipes 

Répartition équipes : 

Seniors masculins : 56 : 67% 

Seniors féminines : 27 : 33% 

Il précise que la création d’une 4ème division est fortement justifiée par suite de l’augmentation des 

chiffres. 

➢ Les finales départementales sont fixées le 21 décembre 2024 et les rencontres sont les 

suivantes : 

. U 20 à 15 h : BC ARLESIEN – US TREVARESSE 

. Séniors Féminines à 17 h : BC ETOILE – UMBB 

. Séniors Masculins à 20 h : BC ETOILE – VITROLLES BB 

Ces finales seront diffusées sur YouTube 

➢ Date à retenir : 

26 janvier 2025 – Fin de la 1ère Phase pour les divisions ayant un championnat en deux phases. 

4 février 2025 – Publication des calendriers 2ème phase. 

➢ Faits marquants : Agression d’un arbitre avec menace de mort dans la rue après une rencontre 

de DM2. Dossier à suivre avec la plus grande fermeté. 

Il informe par ailleurs le Comité des difficultés de communication rencontrées avec la ligue 

concernant les problèmes de discipline. 

 

➢ Il présente ensuite le groupe de travail sur la réforme des championnats Jeunes qui s’est mis 

en place, et a débuté le 9 décembre 2024 : 

• Fonctionnement :  

• Au travers de questions ciblées, analyse des points fort et points faibles du système actuel. 

• Recherche de solutions possibles pour gommer les points négatifs trouvés.  

• Synthèses des solutions.  

• Choix d’un système de championnat.  

• Proposition du nouveau système au Bureau et au Comité Directeur.  

• Adaptation des règlements.  

• Présentation de la solution à l’Assemblée Générale 2024.  

• Rythme :  

• Le groupe de travail se réuni en visioconférence tous les 15 jours.  

• Date butoir fin des travaux : Fin mars 2025.  

• Public :  



• Le groupe est constitué d’une vingtaine de personnes venant des clubs avec des profils 

d’entraîneurs ou de dirigeant.  

Il faut rajouter à ce groupe :  Les présidents des Commission Sportive Jeunes, Technique, Mini 

Basket et des Officiels et les 2 employées du Comité. 

Intervention de Houssein ABOUDOU, Commission Qualification  

Présentation du bilan à la date du 16 décembre 2024 : 

Licences Clubs (Socles) 

 FEMININ MASCULIN TOTAL 

Saison 2023/2024 3.556          29,00 % 8.898                71,00 % 12.454 

Saison 2024/2025 3.728          29,00 % 8.946                71,00 % 12.674 

EVOLUTION 172 48 220 

EVOLUTION % 5,00 % 1,00 % 2,00 % 

 

Licences Hors Clubs 

Contact Basket (Avenir, Santé, OBE, OBC, OBL, OBU) : 862 

TOTAL SAISON 2024/2025                                                : 862 

Il indique par ailleurs qu’il existe toujours des problèmes de justificatifs des Titres de Séjours des 

licenciés. 

Intervention de Jean Christophe Barbusse, Commission Répartition : 

Présentation du bilan répartition sur la période du 29 septembre au 15 décembre 2024 : 

➢ Effectifs : 

1 répartiteur 

118 arbitres départementaux 

48 arbitres de Ligue (29 %) 

➢ Activité (catégories jeunes U11 à U17, U18 D1/D2 et U2, Seniors) 

874 rencontres 

890 désignations 

• 140 en moyenne par week-end avec tous les championnats 

• 7 % pour arbitres de Ligue 

22 plateaux U11/U13 et environ 100 désignations 

➢ BILAN RÉPARTITION 

Période du 21/09 au 15/12/2024 

Nombre de rencontres Seniors & catégories jeunes D1/D2 

Séniors U20 U18 U17 U15 U13 U11 Total 

325 32 49 126 185 73 82 874 



 

➢ BILAN RÉPARTITION 

Période du 21/09 au 15/12/2024 

Répartition des rencontres 

SAMEDI AM Samedi Soir Dimanche matin Dimanche AM 

U18 49 PRF 50 U15 185 U20 32 

U11 82 PRM 49 U17 126 DM3 97 

U13 75 DM2 66 DF2 48   

  Coupe 15     

Total 206 Total 180 Total 359 Total 129 

 

➢ BILAN RÉPARTITION 

Période du 21/09 au 15/12/2024 

Nombre d’arbitres départementaux disponibles 

Arbitres Séniors Arbitres Séniors 
EAD 2023/2024 

Arbitres jeunes Arbitres jeunes 
EAD 2023/2024 

Total 

24 3 19 72 118 

Nombre de désignations : 

Arbitres Séniors Arbitres Séniors 
EAD 2023/2024 

Arbitres jeunes Arbitres jeunes 
EAD 2023/2024 

Total 

487 58 157 188 890 

Nombre d’arbitres désignés : 

 Arbitres Séniors Arbitres 
Séniors 

EAD2023/2024 

Arbitres jeunes Arbitres jeunes 
EAD 2023/2024 

Total 

Nombre 
d’arbitres 
désignés 

24 3 19 65 111 

 

➢ BILAN RÉPARTITION 

La programmation des rencontres c’est : 

- 44 % le samedi dont 21 % le soir 

- 56 % le dimanche dont 41 % le matin 

Les arbitres de la catégorie Séniors représentent : 

- 20 % de l’effectif des arbitres 

- 37 % des rencontres 

- 55 % des désignations 

Les arbitres jeunes qui ne peuvent arbitrer seuls représentent : 

- 77 % des arbitres du Comité 



- 47 % des rencontres, 

- 45 % des désignations 

Les 48 arbitres du Comité qui arbitrent en ligue représentent : 

- 29 % de l’effectif total des arbitres du Comité 

- 7 % en moyenne des désignations 

En conclusion, la commission Répartition se heurte aux difficultés suivantes : un nombre insuffisant 

d’arbitres séniors, des problèmes concernant l’indisponibilité des arbitres (désignations hors délai), la 

majorité des rencontres se disputant le samedi soir et le dimanche matin, la commission n’a pas les 

moyens de couvrir toutes les rencontres (respect de la règle de 4 rencontres maximum par arbitre et 

par week-end) 

Solution proposée : une plus grande souplesse dans les horaires des matches pour permettre aux 

arbitres d’officier sur plusieurs rencontres consécutives. 

Intervention de Bernard Thomas, Commission des équipements 

➢ Homologation à venir : 

• 58 Gymnases à homologuer (hors secteur de Marseille). 

• La commission va  mettre en relation avec Robert LUPI, pour obtenir son aide dans l’avancement 

des dossiers pour ceux de Marseille. 

• Homologation de terrain 3X3 

 Contact pris avec le club de l’AS Rognac 

• Changement de classement 

La salle Blaise GOUIRAND de l’Olympique ROVENAIN a été validée en H2 le 22/11/2024 

➢ Homologation H1 

A ce jour le département compte, 6 Gymnases homologués en H1: 

• MARTIGUES SBC Gymnase Henry WALLON. 

• ESR ROQUVAIRE Gymnase ESCAVI RAYMOND 

• VITROLLES BASKET : Gymnase CARPENTIER 

• CJL SAINT CHAMAS Gymnase MIMI BONNIFAY. 

• VITROLLES SPORTS BASKET Gymnase COUBERTIN. 

• BC ALLAUCH Gymnase TOMASI 

➢ Homologation H2 

30 gymnases homologués en H2 (mise à jour des PV de sécurité et des Test à l’effort à faire tous les 2 

ans) 

➢ Homologation H3 

• 4 Salles Homologuées en H3 (un mail sera fait AU CLUB début janvier pour une mise à jour 

des dossiers sur FBI): 



• Fos Ouest Provence : Halle Parsemain 

• Vitrolles Sports Basket: Gymnase PIOT 

• Palais des Sports de Marseille 

• Golgoths 13: Gymnase de la Pioline 

Intervention de Saïd Chanfi, Commission des Officiels : 

- Observations des arbitres : 16 observateurs/15 observations effectuées 

- Formation, stage et suivi arbitre (fiche technique et QCM mensuel : 

Formation arbitre adulte : 11 candidats volontaires/4 dates/Examen le 25 janvier 2025 

(référente à la formation : Marie Gaubert) 

- Refs 3x3 : revalidation (présentation, fonctionnement, péréquation, revue d’effectifs) : 11 

refs, 3 stagiaires. 

- Ecole d’arbitrage : réunion et formation de formateurs école d’arbitrage : 

23 écoles recensées (Crau Alpilles : 6, Etang de Berre : 4, Pays d’Aix : 7, Marseille : 3, 

Garlaban : 3) 

Remise de la mallette d’arbitrage à Naël Gérard du club BC Arlésien.  

Intervention de Marion Patenotte, Commission 3x3 

➢ Compte rendu chiffré des Séries : 

•Séniors F et M : 

8 équipes inscrites représentant 7 clubs pour les SF (environ 50 joueuses) 

24 équipes inscrites représentant 14 clubs pour les SM (environ 140 joueurs)  

•Catégories de jeunes F et M : 

5 équipes inscrites représentant 4 clubs pour les U13 mixte (environ 40joueurs) 

 5 équipes inscrites représentant 5 clubs pour les U15F (environ 25 joueuses) 

13 équipes inscrites représentant 10 clubs pour les U15M (environ 71 joueurs) 

4 équipes inscrites représentant 4 clubs pour les U18F (environ 25 joueuses) 

14 équipes inscrites représentant 9 clubs pour les U18M (environ 90 joueurs) 

Un total de 31 clubs / 73 équipes / plus de 430 joueurs. 

➢ Refs 3x3 : 

Ref 3x3 validés = 11 

Ref en formation = 2 

➢ Open + Access 

Date : 10 & 11 Mai 2025 - Lieu à déterminer - Catégories SENIORS F & M + 

U18 F & M 

       Volonté de créer un véritable évènement autour de la culture urbaine et mise en avant de nos 

actions auprès des non licenciés (Massilia 3x3 Tour) et des entreprises (Tournoi "Corpos") avec des 

tournois en parallèle. 



➢ Communication : 

• Création de visuels et diffusion active sur les réseaux afin "d'éduquer" à la culture du 3x3. 

• Nous venons de dépasser les 1200 abonnés sur Instagram, notre principal vecteur de 

communication. 

Conclusion :  

Nouveauté cette saison : avec équipes U15 filles, satisfaction au niveau du basket féminin. 

Roster désormais de 7 joueurs. 

A ce jour, mise en place d’un seul stop par catégorie. 

Satisfaction d’avoir sur les évènements des arbitres désignés. 

Intervention de Thierry SYLVESTRE, Commission mini Basket 

       Au 25 novembre 2024 : 3532 licenciés de U5 à U11, soit 29 % des licenciés des Bouches du Rhône. 

Animations et Plateaux U7 et U9 :  4 en U7 et 7 en U9 

- Secteur Etang de Berre : 2 en U7 et 3 en U9 

- Secteur Crau Alpilles : 2 en U7 et 2 en U9 

- Secteur Pays d’Aix : 2 en U9 

- Secteur Marseille Garlaban : 0 

Fête nationale du mini Basket : programmée les 14 et 15 juin 2025 sur le site du complexe Saint Suspi 

à Miramas. 

Dossier d’inscription en cours de traitement : date limite de dépôt fixée le 15 janvier 2025. 

Remarque de Thierry SILVESTRE à ce propos : la FNMB n’est pas adaptée aux U11 (trop techniques) 

cette fête n’est pas une compétition. 

OBE : point au 13 décembre 2024 : 

- 798 licences contact 

- 34 classes validées 

- 20 dossiers en attente avec avis favorable club 

- 64 dossiers en attente dont 44 USEP 

Challenge Benjamins Benjamines 2024/2025 

- 1ère étape le 8 décembre 2024 avec 78 participants garçons et 64 filles 

- 34 qualifiés en garçons et 30 en filles pour la demi-finales en date du 12 janvier 2025 

Retour : excellente organisation et satisfaction générale. 

Opération 100 premières licences mini Basket 

104 filles identifiées à inviter sur les matches hiver/printemps 2025. 

Evènements à venir : 

- Finale Challenge Benjamins/Benjamines le 26 janvier 2025 à Saint Mitre Les Remparts 

- Forum départemental mini Basket le 25 janvier 2025 à Pertuis 



- Challenge U9 filles le 2 février 2025 à Sausset Les Pins 

- Challenge U11 garçons le 23 mars 2025 à Miramas 

- Challenge U11 filles : date et lieu à déterminer 

- Plateaux U9 et premier tour le 27 avril 2025 

Intervention de Laurent Fasano, Commission Technique 

➢ Les 5 secteurs ont réalisé 2 regroupements : 139 U11 présents à chaque fois 

Regroupement Secteur Garçons Filles %age Garçon %age Fille GLOBAL 

1 Marseille 20 9 69 31 29 

 Crau Alpilles 19 12 61 39 31 

 Pays d’Aix 32 10 76 24 42 

 Garlaban 11 12 48 52 23 

 Etang de Berre 5 9 36 64 14 

 TOTAL 87 52 63 37 139 

 

Les 5 secteurs ont réalisé 2 regroupements : 139 U11 présents à chaque fois 

Regroupement Secteur Garçons Filles %age Garçon %age Fille GLOBAL 

2 Marseille 13 9 59 41 22 

 Crau Alpilles 18 17 51 49 35 

 Pays d’Aix 15 11 58 42 26 

 Garlaban 18 19 49 51 37 

 Etang de Berre 9 10 47 53 19 

 TOTAL 73 66 53 47 139 

Le pourcentage de joueuses augmente et passe de 37 % à 47 % 

➢ Potentiels U12 au CREPS d’Aix en Provence 

- Reprise des entraînements féminins le 17 septembre 2024 : effectif de 37 joueuses présentes 

avec pour objectif de réduire la liste entre 16 et 24 joueuses 

- Reprise des entraînements masculins le 24 septembre 2024 : effectif de 46 joueurs présents 

avec pour objectif de réduire la liste entre 16 et 24 joueurs 

- Evènements à venir : 

. Tournoi U12 Masculin et Féminin organisé par le Comité à Saint-Chamas avec participation à 

confirmer des Comités BDR, Var, Vaucluse, Alpes-Maritimes, Hérault et Gard 

Objectif du Tournoi : observer nos potentiels en situation de match, jouer contre deux comités 

que nous n’avons pas l’habitude de rencontrer, tisser des liens avec les comités de la ligue 

Occitanie et échanger sur le fonctionnement autour du PFF. 

. CIC U12 (Camp Inter Comités) du 6 au 8 juin 2025. 

 

➢ Potentiels U13 les lundis au gymnase du Collège Jacques Prévert à Marseille 

- Reprise des entraînements masculins le 16 septembre 2024 : effectif de 25 joueurs présents 

CIC U13 (Camp Inter Comités ) du 29 au 31 octobre 2024 

- Reprise des entraînements féminins le 23 septembre 2024 : effectif de 15 joueurs présents TIC 

U13 (Tournoi Inter Comités) le 11 novembre 2024. 

- Evènements à venir : 

. CIC U13 du 2 au 4 janvier 2025 (9 joueurs et joueuses du CD 13) 

. CIC U13 du 13 au 15 février 2025 

. TIS U13 (Tournoi Inter Secteurs) du 20 au 23 février 2025 



. CIS U13 (Camp Inter Secteurs) du  15 au 18 avril 2025 

. TIZ U13 (Tournoi Inter Zone) du 29 au 31 mai 2025 

               Le conseiller territorial du Comité, Jordy VOUDISAT fera partie du staff de la sélection zone Sud-

Est Masculine lors du TIZ U13 2025. 

➢ Soirée technique 2024/2025 

DATE Horaire Lieu Intervenant THEME 

14 
septembre 

10 h 30-
12 h 00 

La Pioline GOLGOTHS 
13 

Éric 
GRONDEAU 

Spacing et jeu sans ballon 

18 
novembre 

20 h 00 –
21 h 30 

Gymnase Jacky et 
Roger Peisson 
AIL ROUSSET 

Fred 
CARRION 

Approche innovante dans 
l’enseignement de la prise 

de décision des jeunes 
joueurs 

16 
décembre 

20 h 00 –
21 h 30 

Halle des Sports Henri 
GIUITTA 

FOS PROVENCE 
BASKET 

Misa 
DOBRICAN 

L’attaque du Pick and Roll 

 

➢ Brevet Fédéral : 

- Brevet fédéral adultes : 12 stagiaires 

- Brevet fédéral jeunes : 22 stagiaires Session 1 

- Brevet fédéral jeunes : 27 stagiaires Session 2 

Conclusion : une réflexion est à mener sur la catégorie U11 : session dédiée aux entraineurs U11, 

mettre sur le site du Comité des contenus techniques. 

Intervention de Robet Lupi, Pôle Développement 

➢ MASSILIA 3x3 TOUR (U15 et U18) le samedi 23 novembre 2024 à 13 h 30 

Déplacé au gymnase de LA ROSIERE – 21 équipes présentes – goûters offerts par la mairie des 

11ème / 12ème 

La Mairie de Marseille est intéressée et veut se saisir du dossier 

➢ JR.NBA 

Ouvert aux élèves de 6ème et 5ème, licenciés à l’UNSS 

30 équipes attendues 

Dates et programmes en cours d’élaboration 

➢ TREMPLIN SPORT 

Destiné aux 6-14 ans et gratuit, le dispositif "Tremplin Sport" est une opération de sensibilisation, 

de démonstration et d'incitation du jeune public à la pratique sportive. Les pratiquants qui le 

souhaitent pourront ensuite être orientés vers les acteurs du sport pour une pratique régulière et 

encadrée. Les sites de pratique – répartis sur l'ensemble du territoire marseillais – sont des terrains 

de proximité multisports situés au cœur des zones d'habitations concentrées ou autres terrains 

permettant la pratique sportive (parcs arborés, plateaux, esplanade...) 

Dossier finalisé par le Trésorier du Comité il y a quelques jours 

 

Intervention de Guillaume Biziou Conseiller Développement 

Point sur les interventions : 

- Basket Santé et MSS : en attente de la création du dossier de labélisation. 



- Basket Pénitentiaire : plusieurs cycles en cours dans l’année, tous les mercredis après-midi 

avec coût de 150 € la séance. 

Plus aucun point n’étant à l’ordre du jour et plus aucune autre question soulevée, la séance est levée 

à 21H45. 

 

La Présidente  Le Secrétaire Général  

Fred Prud’homme  Eric MARTIN  

 

 

 

 


